

Templiers (?), et le Souverain Directoire Administratif y est transféré de Berlin, mais reconstitué sur de nouvelles bases et avec des pouvoirs plus étendus.

« Rome devient le Siège du Pouvoir Dogmatique Suprême, la Capitale, le siège du Khalifat infernal. Lemmi khalife ou pape de la religion maçonnique, a une espèce de secrétaire d'Etat..... qui se nomme Umberto del Medico..... »

« Mais si Lemmi paraît, de ce côté, recevoir un accroissement de pouvoir, d'un autre il perd beaucoup plus qu'il ne gagne, parce que le maniement des finances (un budget de quarante millions) qui appartenait complètement à Albert Pike et à George Mackey..... lui est enlevé ; — et il y tenait beaucoup. — Les fonds seront gérés par le Souverain Directoire Administratif... »

« La transaction va être acceptée, sinon par tous, au moins par presque tous les Chefs du Palladisme..... Il faudra subir Lemmi ou sortir des trianglés ou des loges. »

« Puissent ceux que l'indignité du nouveau chef écœure, trouver dans leur répugnance pour ce personnage, qui représente si bien celui qui est homicide et menteur dès le commencement, une source de sérieuses réflexions et, avec la grâce de Dieu, le choc décisif qui les détermine à brûler ce qu'ils ont adoré et à adorer ce qu'ils ont brûlé, abhorré et profané. Il est à craindre, hélas, que le nombre soit petit de ceux qui se convertiront. Cependant, c'est une occasion propice de prier pour eux. »

Finissons par un dernier mot extrait de la *Revue Mensuelle*, complément de la publication « *Le Diable au XIXe Siècle* » du mois d'avril :

« Quand on réfléchit à ces récents événements..... on voit clairement la main de Dieu qui dirige tout. Notre intelligence humaine est trop faible pour comprendre le plan divin ; mais nous sommes bien forcés de constater que tout ce qui est arrivé, dans la haute maçonnerie est absolument providentiel et que le triomphe de Lemmi, vicair de Satan, triomphe on ne peut plus fragile et illusoire, est le présage des prochaines et terribles défaites de la secte infernale. »

Sans doute, ajouterai-je, la défaite est certaine, puisque *les portes de l'enfer ne prévaudront pas contre l'Eglise de Dieu*. Mais viendra-t-elle avant le règne de l'Homme de Pêché, dont Lemmi pourrait bien être le précurseur ? Dieu seul peut donner la réponse.